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Ata da 4.ª Reunião Ordinária da CT-Indústria - 18/12/2008 -9h 30min.
CIESP em Bragança Paulista

Membros presentes
ALOMAN Humberto Ávila Cruz (T)
CIESP Americana Lendro Zanini dos Santos (T)
CIESP Americana Marília Gonçalves Barbieri (S)
CIESP Bragança Pta Andréia Grunenwald
DAE Sta Bárbara Mariel Sacomandi
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T)
CIESP Sta Barbara Sérgio Ojima (T)
Elekeiroz Emilson Zorzi (T)
FIESP Anicia Aparecida Pio (T)
FIESP Luiz Carlos Alvares Marques (S)
FUNDITUBA Luiz Henrique Furlan (T)
FUNDITUBA Almir dos Santos (S)
Miracema Nuodex André Alexandre Berteli (T)
Rigesa Erico Polli
VicunhaTextil Raquel Alvin T
Vicunha Têxtil Paula de Ávila   S
ÚNICA André  Eli Neto
Unilever Renata Salles  S
São Martinho João Prudentiatti   S
São Martinho Thais Granco

Membros Ausentes com Justificativa
ABCON Viviane Delgado S
ABCON Chistopher Alves T
AMBEV Mario Maran T
ASSEMAE Adriana Isenburg T
VIVERE João Roberto Miranda T
CIESP Indaiatuba Genilson Souza T
Senna Ambiental Genilson Souza T
CIESP Rio Claro Danúsio Diniz T
CIESP Piracicaba Homero Scarso T
CIESP Sta Barbara Rogério Bosco S
Sindicato Rural Jnd Wilson Bonança T
Consórcio PCJ AlexandreVilela S
Consórcio PCJ Dalto Fávero T
Águas de Limeira Viviane Delgado T
Águas de Limeira Chistopher Alves S
Tech Filter Douglas Moraes S
RB Recursos Hídricos Roberta Rodruguez T
ÚNICA Luciana Zatelli S
VCP Prisila Rocha T

Membros Ausentes sem justificativa
CIESP Campinas Mauro de Lauro T
CIESP Campinas Kelerson Modenesi S
DAE S.A Eduardo Pereira (T)
DAE S.A Maria Auxiliadora Dib (S)
SIMESP Tarcisio Mascarim (T)
SIMESP José Vaz (S)

Convidados
CIESP Bragança Rolf Sita
POBRACAN Nelson Prunewala
Montella Azis Braojos
CIC Alberto Shintaka
Consórcio PCJ Alithea Gomes
SPAL Jundiaí Andressa Seri
SPAL Jundiaí Bruna Arloti

(T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante
1. Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem
eletrônica.Após leitura foi aprovada por unanimidade 2.
Abertura, A abertura dos trabalhos foi feita pelo
Coordenador, Sr. Polga, que convidou a Sra. Anícia para
falar sobre o plano de trabalho a ser proposto para o ano
de 2.009. Assuntos a deliberar. 1- A Sra. Anícia
apresentou 04 temas > Avaliação do Plano de Bacia e a
proposta do reenquadramento dos corpos d’água e da
necessidade da câmara acompanhar e propor questões
que visem os interesses da indústria. Como já temos um
grupo de trabalho com este foco esta questão será
acompanhada pelo grupo; Projetos Estratégicos, que a
câmara precisa desenvolver para atender demandas em
relação ao FEHIDRO, reuso da água e cursos para
qualificação de usuários e representantes da indústria;
Organização e realização de Workshops e Seminários
pela CT Indústria, sobre temas de interesse, com
destaque para desenvolvimento tecnológico em
tratamento de água e efluentes - reúso; Palestras de
interesse nas reuniões da Câmara, tais como a CETESB
para falar sobre a visão do órgão de controle sobre a
proposta de reenquadramento do Plano da Bacia, e da
TNC sobre o Programa do Produtor de Água. O Sr.
André pediu a palavra e também fez algumas
complementações sobre os assuntos. O Plano de
Trabalho foi aprovado e o Sr. Roberto já havia
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convidado o Sr.Domênico Tramarolli, da CETESB, para
fazer uma apresentação sobre o tema na próxima reunião
da CT, ficando então a apresentação da TNC para a
reunião de fevereiro.  2- Cobrança pelo uso da água –
O Sr. Roberto acessou o site da agência de águas,
www.agenciadeaguapcj.org.br para mostrar ao grupo o
simulador de cobrança que poderá dar parâmetros aos
interessados sobre como calcular o quanto se pagará pelo
uso da água. 3- Eleições para escolha dos
representantes da indústria para integrar a chapa do
CIESP e FIESP. A palavra foi passada para o Sr. Ojima
que fez os esclarecimentos sobre como serão escolhidos
os representantes do CIESP para a montagem da chapa.
Os representantes serão escolhidos dentre as regionais
que se inscreveram no processo e o principal critério será
o da participação do representante nos grupos de trabalho
e reuniões plenárias do comitê. A chapa será entregue
entre o dia 21/01/09 e 30/01/09 na secretaria do comitê.
4- Visitas técnicas as indústrias. O Sr.Ojima falou que
as visitas estão suspensas em função das empresas não
terem restrições em mostrar suas instalações. Caso
alguma indústria queira abrir uma exceção o convite será
analisado pelo grupo. 5- Exclusão de membros por
ausência não justificada. O assunto foi colocado para o
grupo que, após as discussões, deliberou que será
enviado um comunicado por escrito para o membro que
está faltando pedindo que haja um posicionamento sobre
o interesse em participar efetivamente da CT-Ind. Caso
não haja retorno por escrito do membro a exclusão será
feita na reunião subseqüente ao envio. Outros Assuntos:
Não houve mais nenhuma manisfestação. 8.
Encerramento:  Foi passada a palavra aos presentes e
não havendo nenhuma manifestação, foi dada por
encerrada a reunião.

Roberto Polga
Coordenador da CT-Indústria


